

7 SCHRITTE ZUR JGU/ 7 STEPS TO JGU

Practical Guide Part 1

1 – ALLGEMEINE INFOS/GENERAL INFORMATION



2 – ONLINE BEWERBUNG STUDIENPLATZ/ONLINE APPLICATION STUDIES



3 – ONLINE BEWERBUNG WOHNHEIMPLATZ/ONLINE APPLICATION DORMITORIES



4 – KURSWAHL/COURSES



5 – SEMESTERBEITRAG/SEMESTER FEE



6 – KRANKENVERSICHERUNG/HEALTH INSURANCE



7 – BUDDY PROGRAMM/BUDDY PROGRAM



6 – KRANKENVERSICHERUNG/HEALTH CARE



Um sich an unserer Universität immatrikulieren zu können, musst du eine gültige Krankenversicherung nachweisen. Studierende aus EU-Ländern können mit der EHIC (European Health Insurance Card) von der Krankenversicherungspflicht befreit werden. Bei den InfoDays helfen wir dir dabei, eine Krankenversicherung bzw. eine Befreiung zu erhalten.

Wir empfehlen allen Austauschstudierenden **zusätzlich** zu der Krankenversicherung unbedingt eine gesonderte Auslandskrankenversicherung abzuschließen. Sollte dir während deines Aufenthaltes in Deutschland etwas passieren, so dass du operiert oder evtl. sogar mit einem Krankenrücktransport nach Hause gebracht werden musst, kann es schnell sehr teuer werden. Daher ist es immer besser, im Vorfeld gut versichert zu sein!

Wir haben alle Informationen zum Thema Krankenversicherung online für dich zusammengefasst:

<https://www.international.uni-mainz.de/exchange/krankenversicherung/>

In order to enroll at our university, you need a valid health insurance. For students from EU-countries the EHIC (European Health Insurance Card) is valid and you may get an exemption from the obligatory German health insurance. We will help you to obtain a health insurance or an exemption during the InfoDays.

*However, we strongly advise you to get an **additional** (health) insurance for your stay in Mainz (“Auslandskrankenversicherung”). In case of an accident you might require surgery or even a medical return transport to your country of origin. Be aware that this by far exceeds the costs of an insurance.*

Therefore it is best to make early arrangements for a comprehensive insurance before your departure.

You can find all important information concerning this topic on our website:

<https://www.international-office.uni-mainz.de/exchange/health-insurance/>

7 – BUDDY PROGRAMM/BUDDY PROGRAM



[Buddy-Programm]

Was ist das Buddy-Programm?

Das Buddy-Programm ist ein Angebot des Studierendenwerks. Es bringt internationale und deutsche Studierende zusammen. Im 1:1-Kontakt können Austauschstudierende gemeinsam mit ihrem deutschen Buddy die Stadt erkunden, Kaffee trinken, Freunde treffen, Deutsch sprechen und vieles mehr.

Außerdem organisiert das Buddy-Programm des Studierendenwerks regelmäßig Veranstaltungen, Ausflüge und Workshops für TeilnehmerInnen des Programms, z.B. gemeinsame Kochevents oder einen monatlichen Stammtisch.

Wie werde ich Buddy?

Die Anmeldung zum Buddy-Programm erfolgt online über: <https://bit.ly/2AoSln4>

Bei der Anmeldung werden verschiedene Fragen gestellt, die dabei helfen dich mit einem passenden Buddy zu matchen.

[Buddy Program]

What is the Buddy Program?

The Buddy Program is an offer by the Studierendenwerk. It aims to match international students with local students to meet up, discover the city, go for a coffee, go out with friends, speak German and many other activities.

In addition, the Buddy Program of Studierendenwerk organizes events, excursions and workshops for participants, i.e. cooking events or a monthly Get Together.

How do I become a Buddy?

You can sign up online on <https://bit.ly/2AoSln4>
During the registration you will be asked several questions that will help matching you with a Buddy.

DATA SHEET D MAINZ01

JOHANNES GUTENBERG-UNIVERSITÄT MAINZ



GENERAL DATA

Head of Institution:

President Univ.-Prof. Dr. Georg Krausch

Address: Johannes Gutenberg-Universität
D-55099 Mainz/Germany

Web: www.uni-mainz.de

ABTEILUNG INTERNATIONALES/INTERNATIONAL OFFICE ERASMUS

Institutional Coordinator:

Ms. Lenka Tucek

GUTENBERG INTERNATIONAL SCHOOL SERVICES

Contact persons for Incomings:

Mr. Fouad Ahsayni

Address: Abteilung Internationales/ GIS Services
D-55099 Mainz/Germany

Tel.: +49-6131-39-22724

E-mail: gis@international.uni-mainz.de

Web: <https://www.international.uni-mainz.de/exchange/>

ISSK (INTERNATIONALES STUDIEN- UND SPRACHENKOLLEG)/ GERMAN LANGUAGE COURSES FOR EXCHANGE STUDENTS

Tel: +49-6131-39-37406

E-mail: rhalfman@uni-mainz.de

Web: <http://http://www.issk.uni-mainz.de/>

STUDIARENDEWERK MAINZ/ HOUSING INTERNATIONAL / ACCOMMODATION AND FOREIGN STUDENTS SERVICE

Address: Staudinger Weg 21
D-55128 Mainz/Germany

Tel: +49-6131-39-24982

E-mail: international@studierendenwerk-mainz.de

Web: www.studierendenwerk-mainz.de/internationales

STUDIARENDESERVICE ZULASSUNG INTERNATIONAL/ STUDENT SERVICES – INTERNATIONAL ADMISSIONS

Address: Studierendenservice Zulassung International
D-55099 Mainz/Germany

E-mail: exchange@international.uni-mainz.de